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Протокол заседания 
Педагогического совета № 23 

 
Дата проведения: 12 января 2023 г. 
Присутствовало: 94 человека. 
 

Повестка дня 
1. Итоги ГИА, проведенной в декабре 2022 г. Утверждение Положения о 

ГИА выпускников ГАПОУ СО «СОБМК» и программ ГИА на 2023г. по 
специальностям – Томашевская И.Ю., заместитель директора по учебной 
работе. 

2. Анализ деятельности Центра дополнительного образования за 2020-
2022гг. – Неменущая Е.О., заместитель директора по ДО – начальник 
Центра ДО. 

3. Об итогах работы методического отдела за I семестр 2022/2023 уч.г. – 
Бояринцева Ю.В., и.о. начальника методического отдела. 

4. Социально-психологическая характеристика учебных групп. Анализ 
адаптации студентов нового набора – заведующие учебными отделениями 
(Беседина Е.В., Суруткевич С.А., Маркинова Г.Э., Якушева А.А., 
Приказчикова Ю.С.). 

5. Отчет о работе кураторов учебных групп за I семестр 2022/2023 уч.г. – 
Третьякова К.В., председатель ЦМК кураторов учебных групп. 

6. О внесении изменений в локальные нормативные акты – Спирина Н.А., 
начальник отдела кадрового и правового обеспечения. 

7. Рассмотрение претендентов на назначение стипендии Правительства РФ – 
Куликова Г.И., заведующий учебной частью. 
 

По первому вопросу СЛУШАЛИ: Томашевскую И.Ю., заместителя 
директора по учебной работе. 
 
РЕШЕНИЯ:  

1. Принять к сведению информацию председателей ГЭК, что 
Государственные аттестационные испытания показали готовность 
обучающихся к видам профессиональной деятельности и решению 
профессиональных задач, установленных указанной образовательной 
программой. 

2. Утвердить Положение о ГИА выпускников ГАПОУ СО «СОБМК. 
3. Утвердить Программы ГИА выпускников по реализуемым 

специальностям. 
 



По второму вопросу СЛУШАЛИ: Неменущую Е.О., заместителя директора 
по ДО – начальник Центра ДО. 
РЕШЕНИЕ: Принять к сведению информацию. Продолжить работу в 
данном направлении. 
 
По третьему вопросу СЛУШАЛИ: Бояринцеву Ю.В., и.о. начальника 
методического отдела. 
РЕШЕНИЕ: Принять к сведению информацию. Продолжить работу в 
данном направлении. 
 
По четвертому вопросу СЛУШАЛИ: заведующих отделениями 
РЕШЕНИЕ: Принять к сведению информацию. Кураторам обратить 
внимание на налаживание контактов между членами группы. 
 
По пятому вопросу СЛУШАЛИ: Третьякову К.В., председателя ЦМК 
кураторов учебных групп 
РЕШЕНИЕ: Принять к сведению информацию. Кураторам вести работу по 
сплочению групп. 
 
По шестому вопросу СЛУШАЛИ: Спирину Н.А., начальника отдела 
кадрового и правового обеспечения. 
РЕШЕНИЕ: Утвердить представленные изменения. 

 
По седьмому вопросу СЛУШАЛИ: Куликову Г.И., заведующего учебной 
частью. 
РЕШЕНИЕ: Утвердить ранжированный список кандидатов на получение 
стипендии Правительства РФ. 
 
 
Председатель 
Педагогического совета ____________________ И.А. Морозов 
 
Секретарь                         ____________________ Ю.В. Бояринцева 
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